



Inter Rush

Flash Info du Comité no 2/2014

Communication du comité :

DEMISSION

ANTOINE VALLA

Le comité a le regret de vous annoncer la démission de notre ami Antoine Valla inscrit sous la rubrique marketing. Nous lui souhaitons plein succès dans sa vie familiale et professionnelle.

RENE PERRIARD dit Rico

Le comité a le regret de vous informer de la démission de notre ami Rico qui nous quitte après de nombreuses années au sein de notre association. Très engagé dans l'organisation de son festival pullièran il sillonne la belle province et estime ne plus pouvoir respecter son engagement moral vis-à-vis de ses amis d'Inter Rush.

Nous lui souhaitons plein succès dans ses activités futures et nous réjouissons de le croiser au détour de la vie.

Comme nous vous l'avons déjà mentionné, l'avenir de notre association passe par vous, car c'est par vos relations et connaissances extérieures que de nouveaux membres peuvent nous rejoindre. De nombreux métiers sont ouverts ou ne sont pas représentés. Portez fièrement nos couleurs hors de nos manifestations et n'hésitez pas à promouvoir notre dynamisme et le plaisir que vous avez de faire partie d'Inter Rush.

DECES

PIERRE WAGNIERES



Votre comité vous a annoncé début avril le décès de notre ancien membre et ami Pierre Wagnière, décédé d'un cancer foudroyant fin mai de cette année dans sa 64^{ème} année.

De nombreux membres se sont retrouvés aux obsèques à l'église de Montoie lors d'une cérémonie qui lui ressemblait afin de lui dire un dernier adieu.

NAISSANCE

FABIEN ANEX



Nous avons le plaisir de vous annoncer la naissance du petit Louis (55 cm pour 3,800 kg). Le petit Louis est né le 11 avril dernier à la maternité du CHUV.

La maman et le papa se porte à merveille.

Le comité leur a adressé en votre nom toutes ses félicitations.

Au plaisir de vous retrouver lors de nos prochaines manifestations

Je vous adresse mes cordiales salutations.

Au nom du comité
Le Président :
Christophe Jaquier

Le 29 avril 2014